

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

22. Januar 1975: Erste Ausgabe des «Monatsmagazins»

Die erste Ausgabe des kulturellen «Monatsmagazins» fragt nach den Kriterien der Kunst. «Warum ist Ballett Kunst und Kunstturnen Sport?» Ein weiterer Beitrag stellt die Frage: «Warum wurde der Nobelpreisträger Carl Spitteler vergessen?» Und ein letzter Film befasst sich mit der Unesco. Redaktion: Heide Genre, Dieter Bachmann und Peter K. Wehrli. Die Sendereihe macht öfters Schlagzeilen. Am 18. Juni 1975 wird beispielsweise ein Dokumentarfilm des Eisenplastikers Bernhard Luginbühl über rund 20 «Häusermorde» an Bauernhäusern im Emmental ausgestrahlt. Luginbühl: «Der Film über die Emmentaler Bauernhäuser soll stellvertretend sein für die gesamte, wahnsinnige Abreisserei im ganzen Land, ob das nun im Zürcher Oberland sei oder sonstwo.»